

L'ASTROLOGIE SACREE

Parmi les nombreuses sciences constituant l'hermétisme, l'astrologie est sans doute celle qui nous fait le mieux prendre conscience des liens étroits qui existent entre le microcosme et le macrocosme.

Tout dans la nature est vivant, depuis les étoiles jusqu'aux pierres. Tout s'exprime également par des cycles, des lois et des nombres.

Chaque astre est gouverné par un génie qui lui est attaché et responsable de son évolution. C'est cette entité cosmique ou Astre noir* qui détermine par ses vibrations propres les caractéristiques d'une planète.

A ce propos, une expérience réalisée en 1951 par Ugo Morichini s'est avérée probante quant à l'influence des planètes sur la vie. Morichini a eu l'idée de braquer durant plusieurs semaines une lunette astronomique sur un astre déterminé en mettant à la place de l'oculaire un petit récipient contenant du chlorure de sodium. Au bout d'un certain laps de temps, le sodium au lieu de se cristalliser en cube comme il le fait habituellement, se cristallisa en prismes !

Il répéta la même expérience avec d'autres solutions, puis en exposant des cultures microbiennes au rayonnement de telle ou telle planète. Certaines souches moururent, d'autres mutèrent et il fallut alors les détruire.

Morichini estima que ce n'était pas forcément le rayonnement astral qui provoquait ces résultats mais la vibration fondamentale - l'onde de forme** - de la planète visée.

Il eut alors l'idée de remplacer le rayonnement direct de la planète par son symbole, c'est à dire la signature cosmique de la planète. Après bien des tâtonnements il finit par obtenir des résultats identiques à ceux qu'il avait enregistrés avec sa lunette lorsqu'il retrouva les véritables symboles des planètes. Cette expérience permet de démontrer que le signe ☉ peut suppléer à la signature, le rayon fondamental du Soleil.

Il existe donc une approche intérieure des choses, simple et directe.

L'astrologie sacrée peut être perçue comme un fatras d'incohérences – comme l'est d'ailleurs l'Alchimie – ou comme une Connaissance sublime qui, lorsqu'elle est bien utilisée amène des résultats remarquables.

Selon le regard que nous portons sur les choses, les évènements ou les êtres, nous pouvons être dans le jugement sans appel ou dans la compréhension sage.

Il en est ainsi de l'Astrologie sacrée.

* Cf voir le chapitre « Les Astres noirs »

** Cf Brochure « Au-delà du subtil, les ondes de forme ».